

El vecindario de Santa Ana, San Roque y San Isidro se informa sobre sus ascensores

La reunión, que se repetirá el lunes con los presidentes de comunidad, pretendía informar sobre los ascensores a los portales de esta zona de Ermua

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El alcalde, Juan Carlos Abascal, técnicos municipales y responsables de la empresa redactora del Plan Especial de San Isidro, San Roque y Santa Ana presentaron esta misma semana el documento al vecindario de este barrio.

Cerca de un centenar de personas se reunieron en Lobiano para escuchar las propuestas municipales sobre la posibilidad de construcción de los ascensores en cada portal, el proyecto de ascensores públicos y las mejoras en el entorno urbano del barrio.

Se plantean cuatro soluciones. La primera ya está en marcha en portales que ya pueden instalar ascensor, el segundo modelo se instala en el frente del portal, el tercero deberá llevar la escalera fuera del portal y colocar pasarelas de acceso y el cuarto deberá instalar el ascensor en la trasera.

Además se realizarán mejoras en el entorno urbano. En San Isidro se homogeneizará la calle, instalando aceras de 1,5 metros de ancho, estacionamientos de 2,35 y un paso de vehículos de algo más de 3,10 metros. Se propone también eliminar los tramos de tres escaleras que comunican con los portales y modificar otros dos.

Se prevé que los ascensores de estos portales se puedan comenzar en dos o tres meses, aunque «el plan no obliga a hacerlo, da la oportunidad de construirlos mediante un convenio municipal de cesión de suelo de propiedad municipal».



Numerosos vecinos acudieron a la reunión celebrada esta semana para recibir información. :: A. LASUEN

En San Roque se generará un estacionamiento de bicicletas, se dará continuidad a la trama urbana a través de un espacio con rampa y descansillo, con dos metros de ancho. Se modificarán además la zona ajardinada y la fuente que existen en la actualidad.

En Santa Ana se mantendrán también los metros asignados a cada elemento (acera, paso vehículos y aparcamientos), se modificará el trazado de la rampa y el muro existente

Los ascensores públicos serán dos y comunicarán Goienkale con San Isidro y San Roque

para permitir instalación del ascensor y paso de vehículos en el número 3.

En Santa Ana 2 se mantendrán los pasos de 1,5 metros entre ascensores y aceras y en Santa Ana 3 se generará una acera de 1,56 metros y se dejarán los estacionamientos, salvo los ocupados por ascensores.

En cuanto a los ascensores públicos, que serán dos y salvarán una altura de 7 metros, se informó que el primero realizará tres paradas, comunicando Goienkale con San Isidro, teniendo acceso entre los portales 3 y 5 de San Isidro, como recoge el Plan General. El segundo ascensor, que conecta San Isidro con San Roque, salvará 4 metros de altura y se accederá desde los bajos de San Roque número 3.

Varios vecinos presentes en la reunión, entre otras propuestas, plantearon la posibilidad de que los as-

ensores públicos se ejecutaran desde Sakona «para que lleguen a Santa Ana número 3, dando acceso también al colegio», aunque técnicos municipales aclararon que «se busca el interés general y se prevén los lugares más centrados posibles porque si no en un lado se verían más perjudicados que en otro y es la alternativa directa al ambulatorio, dando continuidad a la rampa mecánica de Cardenal Orbe. Se garantiza la accesibilidad plena en todo el recorrido, también de bajada». Se añadió que «se han elegido lugares públicos que no requieran estructuras complicadas y que no quitan vistas al vecindario y se complementan con las rampas y escaleras mecánicas».

El Plan pasará un proceso de exposición pública para que la población pueda exponer su opinión con más detalle.

'Entre dos aguas', 'Sobre ruedas' y 'Green book', esta semana en el cine de Ermua

:: A. LASUEN

ERMUA. La semana cinematográfica arranca en Ermua con el cine-club que hoy proyectará la cinta 'Entre dos aguas'. Esta drama del reencuentro de dos hermanos está dirigida por Iñaki La-cuesta y se emitirá a las 20.30 horas.

La programación comercial comienza el sábado con la emisión de 'Sobre ruedas', una comedia romántica dirigida por Franck Dubosc y protagonizada por Alexandra Lamy, Elsa Zylberstein y Gerárd Darmon junto al propio director. Se emitirá el sábado a las 19.30, el domingo a las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

La segunda película comercial de la semana será 'Green Book', la aclamada cinta dirigida por Peter Farrelly. Viggo Mortensen y Mahershala Ali protagonizan este drama sureño que mezcla temas tan dispares como la amistad y el racismo.

Con cinco nominaciones a los Oscar -incluyendo Mejor Película, Mejor Actor (Mortensen) y Mejor Actor de Reparto (Ali), 'Green Book' es una cinta que no dejará indiferente a nadie. La película se emitirá el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30.

Cine infantil

En cuanto a la programación infantil, el domingo a las 17 horas se podrá disfrutar de la divertida película 'Asterix eta Edabe Magikoaren sekretua'. Tras sufrir una caída recogiendo muérdago, Panoramic decide que ha llegado la hora de asegurar el futuro del pueblo. Acompañado por Asterix y Obelix, emprende la búsqueda de un talentoso druida al que quiere transmitirle el secreto de la poción mágica. La cinta se emitirá en euskera.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Entre dos aguas 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendiñeta (Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA

El Electricidad Perosanz sigue invicto en este 2019

Los cadetes sumaron su cuarta victoria consecutiva

ANDER SALEGI

DEBA. Resultados dispares para los equipos de Debasket este fin de semana, con dos victorias y otras tantas derrotas.

El Electricidad Perosanz está viviendo el mejor momento de la temporada tanto en juego ofensivo como en lo defensivo. El equipo no conoce la derrota en 2019, y la buena racha hace que el equipo vaya primero en la liga. Bergara era el rival a batir, equipo de mitad de tabla pero que ha ganado a más de uno de los de arriba, entre ellos el propio equipo debarra en la primera vuelta. Pero el equipo ha mejorado y mucho desde aquella jornada cuatro y ejemplo de ello fue lo visto el sábado. El partido no comenzó muy bien para los locales, que no pudieron dominar, pero tampoco los visitantes controlaron el encuentro pese a llegar con 16-18 al final del primer cuarto. En el segundo cuarto el partido cambió por completo, una gran defensa local secó por completo el ataque visitante, además consiguió mantener el ritmo en ataque, lo que ayudó a marcar distancias en el marcador. El parcial del cuarto fue 16-2, lo que al descanso hacía que el partido fuese 32-20.

Tras el descanso el equipo siguió trabajando y con otro gran cuarto en defensa hizo que el marcador al final del tercer cuarto fuese 49-25. De aquí al final el equipo local se relajó y la falta de acierto en buenos tiros hizo que el resultado final fuese de 55-37. El equipo sigue mejorando y creciendo, tanto colectivamente como individualmente y ejemplo de ello fue que, por las faltas cometidas, Dame apenas dispuso de minutos, pero las actuaciones de Alex, Unai, Eñaut e Iker ayudaron a mantener su nivel. El sábado equipo se desplazará a Irun, para jugar contra Erroibide, a las 20.00 horas en el polideportivo de Azken Portu.

El Zalburdi, en Andoain

Bonito partido jugado entre el Zurru y el Zalburdi Debasket. Los de Deba jugaban contra los últimos en Andoain y el resultado fue de 54-45. Pese a la derrota, el entrenador estaba satisfecho ya que los jugadores dieron la cara todo el partido. La ausencia de Haritz y Dame, que estaban jugando en Deba con el Electricidad Perosanz Debasket, y las numerosas bajas que tiene el equipo, hizo que solo hubiese 7 jugadores en la convocatoria, dos de ellos juveniles, dejando clara la confianza que tienen los técnicos del equipo sénior en la cantera.

El inicio del partido fue muy bueno y hubo momentos en el segundo cuarto que el equipo se puso 12



Xabat, del Electricidad Perosanz, con el balón. ANDER SALEGI

arriba. En ese momento empezó una fase del partido donde las jugadas en ataque no se finalizaban y el Zurru empezó a anotar. Al descanso el Zalburdi Debasket ganaba de 2. Después del descanso el equipo siguió intentando pero los andoaindarras se marcharon en el marcador. En ese momento donde la mayoría de los equipos agacharían la cabeza y empezaban a pensar en la ducha, el Zalburdi Debasket siguió peleando y dando la cara hasta el final.

El Zalburdi estaba contento, ya que pese a la derrota la evolución del equipo es muy buena. Mañana, el Zalburdi disputará su último partido de la primera fase contra el Chicano Bulls a las 19.30 en el polideportivo de Deba, esperando mantener la buena racha de casa, que lleva cuatro victorias consecutivas.

El juvenil jugó en Bergara

Los juveniles jugaron en Bergara. Comenzaron tarde el encuentro. Bajaron ambas canastas del techo del polideportivo Labegaraieta y sin mucho tiempo para calentar comenzó el partido. No hubo sorpresas de inicio puesto que se conocen de sobra ambos equipos, no en vano es la cuarta vez que se enfrentan esta temporada. Los locales son un equipo que intentan jugar al límite (dentro del reglamento claro está) ejerciendo una presión altísima y gestionando muy bien lo que ese tipo de juego trabado conlleva: la carga de faltas personales en todos los jugadores. Fueron a remolque los del Gora Behera Debasket sin alejarse mucho en el marcador durante la primera mitad del partido hasta el descanso, en el tercer cuarto hubo vuelco en el marcador y los debarra se pusieron 5 arriba, parecía que esta vez que sí se llevaban el gato al agua, pero en un final de infarto se decan-

tó el resultado a favor del Bergara Soraluze (44-42) y los 2 puntos se quedaron allí como las anteriores veces por desgracia y no se puede decir que fuese injusto el resultado, como tampoco lo hubiese sido si llega a caer la balanza del lado de los chicos de Deba. Una pena por el esfuerzo y la ilusión de los chicos por encadenar la cuarta victoria consecutiva pero esto continúa y la próxima cita en casa se afrontará con ganas, que eso, por cierto, nunca falta. Los juveniles intentarán encontrarse de nuevo con la victoria el sábado en casa contra Añorga a partir de las 1800 horas.

Victoria de los cadetes

Victoria de los cadetes del Urkunde Debasket en su visita a Eibar. En juego estaba mantener la tercera plaza del grupo y conseguir la revancha del partido jugado en casa. Suficiente motivación que les ayudó a conseguir su cuarta victoria consecutiva. Al descanso llegaron con una ligera ventaja 21-25 que incrementaron a un 39-48 al final del tercer cuarto. En el último cuarto los de Eibar apretaron y recortaron la ventaja hasta un 50-52. En ese momento fueron claves dos triples anotados por Debasket para mantener la motivación y conseguir la merecida victoria, 58-61. El sábado reciben en Deba a las 16.00 al líder del grupo, Summa Aldapeta, esperando dar la campanada con la ayuda de la afición.

Korrika

Gaur arratsaldeko seieta Zuhatzako bulegoan Korrikari buruzko beste bilera bat egingo da. Debako Korrika batzordea gidatuko duen koordinatzaile bat bilatzen ari dira. 120 orduko lan deialdia da (jontratu eta seguratzarekin). Interesatuak 688 846 098 telefonora deitu dezakete.

ONDARROA

Tres barcos de Ondarroa quedarían afectados por un Brexit 'duro'

A. E.

ONDARROA. La Organización de Productores de Ondarroa ha comunicado a la Secretaría de Pesca Marítima, con sede en Madrid, que tres barcos de Ondarroa que faenan en el Reino quedarían «muy afectados» por la entrada en vigor de un Brexit 'duro'.

Según Kiko Marín, «la entrada en vigor de un Brexit 'duro' afecta directa y principalmente a nuestras empresas con buques con presencia directa allí, dos buques de arrastre y uno de palangre, aunque con posibles graves consecuencias para todas las empresas de buques de flota que trabajan en la zona que, con o sin presencia física de sus buques allí, tienen en mayor o menor medida posibilidades de pesca y cuotas en esas aguas». Aparte de cómo se solvente finalmente el tema del acceso de los barcos, «esperamos que no llegue la sangre al río y no se expulse de las aguas británicas a los buques que allí faenan habitual-

mente. Nos preocupa, y mucho, todo lo que tiene que ver con la operativa de nuestros buques que habitualmente desembarcan en Lochinver y mandan el pescado en camiones vía terrestre marítima», decía Marín.

Junto a ello, tratándose además de un producto fresco y altamente perecedero, los problemas que se pueden dar en materia de documentación a exigir, transporte por el Reino Unido y entrada en el continente a través de ferry, etcétera, pueden suponer dificultades que «de facto imposibiliten una actividad y operativa ordenada, sin que en estos casos sea solución el evitar el desembarque en transporte desde puertos del Reino Unido utilizando otros corredores como Irlanda o Francia». De ahí que los armadores de Ondarroa trasladen a la Secretaría de Pesca «su preocupación al respecto para que estas cuestiones sean tenidas en cuenta a la hora de analizar la problemática».

Preocupación por la «precaria» situación de la sardina del Golfo de Bizkaia

A. E.

ONDARROA. Los arrantzales de Ondarroa están preocupados por la precaria situación de la sardina que se pesca en el Golfo de Bizkaia. Su declive ha generado que las certificaciones de MSC de las pesquerías de sardina con red de cerco situadas en aguas del Sur de Bretaña (Francia) y del Golfo de Vizcaya (España), queden suspendi-

das a partir del 12 de marzo de 2019. Esta suspensión se produce tras la publicación, en julio de 2018, de los últimos dictámenes científicos presentados por el Consejo Internacional para la Exploración del Mar (CIEM), que revisa la comprensión sobre la sostenibilidad del stock de la sardina y la consecuente recomendación de reducción del esfuerzo pesquero.

ERMUA

Serafín Zubiri actuará en Ermua Antzokia mañana

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El cantante y pianista navarro Serafín Zubiri visitará nuestro municipio mañana viernes para ofrecer una actuación muy especial acompañada por la Banda de Música de Alboka Musika Eskola: 'Recordando a Nino Bravo'.

El espectáculo recrea los temas más emblemáticos del desaparecido pero siempre recordado y admirado Nino Bravo, con la particularidad de que la base musical será interpretada por la Banda de Música local junto a la hermosa voz de Serafín Zubiri.

La actuación está estructurada en cuatro bloques en los que se hace un recorrido cronológico por los cinco discos que editó Nino Bravo. Entre bloque y bloque, se proyectan vídeos en los que se narra de forma amena y detallada la vida y carrera del reconocido cantante.

'Recordando a Nino Bravo' será este viernes 22 de febrero a las 22.15 en el Ermua Antzokia. Las entradas están a la venta por 12 euros en Lobiano Kultur Gunea, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Antzokia.